
CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

PROTOCOLO GERAL 
N° 611 

Data  2 `  / 08 /,2.Z   Horario 

Processo n° 

dO:So 

Projeto de Emenda a LOM Requerimento 

Projeto de Lei Complementar Lj  Indicagao 

LII Projeto de Lei 

Projeto de decreto Legislativo 

❑ Projeto de Resolucao 

❑ Emenda 

N° Lf 6~-

Autor VEREADOR TIO BUBI - PSD 

O vereador que esta subscreve, de acordo corn as normas regimentais, REQUER a 
Mesa Diretora que seja enderecado expediente ao Prefeito Municipal, Excelentissimo Senhor 
Alan Aquino Guedes de Mendonca, ao Secretario Municipal de Governo a Gestao 
Estrategica, Senhor Wellington Henrique Rocha de Lima e Secretaria Municipal de 
Educacao, Senhora Ana Paula Benitez Fernandes, solicitando: 

- Existe previsao de reforma da parte eletrica da Escola Municipal Jose 
Eduardo Canuto Estolano - Perequete em Itahum? Existe algum projeto 

de troca do padrao a rede eletrica? 

JUSTIFICATIVA: 

Foi verificado que na Escola Municipal Jose Eduardo Canuto Estolano - Perequete em 

Itahum necessita de projeto para adequacoes das instalaroes eletricas, troca do padrao a toda 

fiacao que suporte o use de ares-condicionados a outros aparelhos eletricos. Pensando no been 

estar a seguranca da infraestrutura dos alunos a profissionais da Educacao, que se faz 

necessario urn projeto no sentido de sanar todos os problemas causados pela fiacao antiga e 

de baixa potencia. A escola possui apareihos de ares-condicionados instalados, porem nao 

podem ser usados. 

Tenho recebido reclamacoes dos pais de alunos que alegam calor e incomodo dos 

estudantes pela falta de ref igeracao nas salas, principalmente nos Bias quentes. 

Fica feito o pedido, na certeza de sermos atendidos. 

Plenario Weimar Torres, 22 de agosto de 2022. 

dorAnde1son Ebenritter (Tio Bubi) - PSD 

Av. Marcelino Pires, 3495 
CEP 79830-001 - Dourados -MS www.camaradourados.ms.gov.br 

Fone: (67) 3410-0100 
Fax: (67) 3424-6000 
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CAMARA MUNICIPAL DE DOURADOS 
ESTADO DE MATO GROSSO DO SUL 

PROTOCOLO GERAL 

Data .2.2- / U /22 Horario 

Processo n° 

10.50 

Projeto de Emenda a LOM 

Projeto de Lei Complementar 

Projeto de Lei 

Projeto de decreto Legislativo 

Projeto de Resolugao 

Emenda 

Requerimento 

Indicacao 

N° ~~ E 

Autor VEREADQR TIG BUBI - PSI) 

O vereador que esta subscreve_ de acordo corn as normas regimentais: REQUER a 

Mesa Diretora que seja enderecado expedients ao Prefeito Municipal, Excelentissimo Senhor 
Alan Aquino Guedes de Mendonca> ao Secretario Municipal de Governno a Gestao 

Estrategica. Senhor Wellington Henrique Rocha de Lima a ao Secretario Municipal de 

servicos urbanos, Senhor Romualdo Diniz Salgado Junior: solicitando: 

- Qual a prev-isao de termino da pinta de caminhada a inicio de construcao 

da quadra de areia em Macanba:' 

- Do projeto inaugural o que foi esecutado e o que ainda falta tex•minar? 

- Por qual motivo o projeto nao foi finalizado? 

JUSTIFICATI't A: 

G projeto de implantac.ao de pista de caminhada em torno do campo de futebol do 

distrito de Macauba, que dev eria ter 400 metros de extensao, nao foi concluido ate o 

momento. Eoi verificado que alem da pinta incompleta, a quadra de velei de areia ainda nao 

foi instalada. A inclusao de revitalizacao de toda a praca ao lado do ginasio, que deveria 

receber academia ao ar l.ivre; pinta de caminhada; paisagismo, ilurina+ao. pintura alern da 

instalacao de playground: quadra de areia a palco pars pequenas apresentaçees. Este projeto t 

de extrema importzncia Para os moradores do distrito por proporcionar lazer; saude e 

qualidade de vida. 

Vale salientar que os moradores esperavam ha anon por uma revitalizacao da praca no 

Distrito de Macauba_ 

Fica feito o pedido, na certeza de sermos atendidos. 

Plenario Weimar Torres; 22 de agosto de 2022. 
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